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Acta número 066, correspondiente a la Sesión Extraordinaria número cero sesenta y seis, celebrada por 1 

el Concejo Municipal, a las diecisiete horas con treinta minutos del ocho de diciembre del año 2022, en 2 

la Sala de Sesiones de la Municipalidad de Poás, con la asistencia de los señores miembros del Concejo 3 

Municipal, Periodo 2020-2024:  Miembros presentes: Presidente Municipal: Marco Vinicio Valverde 4 

Solís.  Vicepresidenta Municipal: Gloria E. Madrigal Castro.  Regidores Propietarios: Tatiana 5 

Bolaños Ugalde, Margot Camacho Jiménez y Marvin Rojas Campos.  Regidores Suplentes: María 6 

Gabriela Cruz Soto, Carlos Mario Brenes Meléndez, Katia Villalobos Solís e Ingrid Murillo Alfaro.  7 

Síndicos Propietarios:  Luis Alberto Morera Núñez, distrito San Pedro, Luis Amado Quesada Ugalde, 8 

distrito San Juan, José Heriberto Salazar Agüero, distrito San Rafael, Flora Solís Valverde, distrito de 9 

Carrillos y Xinia Salas Arias, distrito Sabana Redonda.  Síndicos Suplentes:  Margarita Murillo 10 

Morales, distrito San Pedro, Isabel Morales Salas, distrito San Juan, María Lenis Ruíz Víquez distrito 11 

de San Rafael, Charles Yoseth Suárez Álvarez, distrito de Carrillos y Carlos Luis Steller Vargas distrito 12 

de Sabana Redonda. Secretaria del Concejo Municipal: Edith Campos Víquez. ------------------------- 13 

Miembros ausentes:  Heibel Rodríguez Araya, Alcalde Municipal, Emily Rojas Vega, Vicealcaldesa 14 

Primera, Fernando Miranda Sibaja, Vicealcalde Segundo, el Regidor Suplente Jose Ignacio Murillo 15 

Soto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 16 

INVOCACIÓN-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: buenas noches a todos y a todas que 18 

en de forma presencial o en redes sociales, no siguen el día de hoy, al ser las diecisiete con cuarenta y 19 

un minuto de la tarde damos inicio a la Sesión Extraordinaria No. 066-2022, vamos a iniciar con una 20 

invocación a cargo del Síndico, José Heriberto Salazar Agüero,  en nombre del Padre del Hijo y del 21 

Espíritu Santo Amén, Señor Jesucristo que eres llamado príncipe de la paz, que eres tú mismo nuestra 22 

paz y reconciliación que tan a menudo dijiste la paz  esté contigo, la paz les doy, haz que todos los 23 

hombres y mujeres den testimonio de la verdad, justicia y del amor fraternal, destierra de nuestro 24 

corazones, cualquier cosa que podría poner en peligro la paz, ilumina nuestros Gobernantes para que 25 

ellos puedan garantizar y puedan defender el gran regalo de la paz, que todas las personas de la tierra se 26 

sientan hermanos y hermanas, que el anhelo por la paz se haga presente y perdure por encima de 27 

cualquier situación amén, en el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo Amén. -------------------- 28 

ARTÍCULO NO. I---------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

Aprobación del orden del día. ------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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El Presidente Municipal Marco Vinicio Valverde Solís comenta:  como punto único en el orden 1 

del día tendríamos la atención de representantes de la mesa de trabajo para exposición del Plan 2 

Gastronomía Sostenible del Proyecto denominado Plan Piloto Occidente una Región hacía los 3 

Sistemas Alimentarios Sostenibles. Someto a votación el orden del día, sírvanse levantar la mano 4 

los que están de acuerdo con el orden del día y la firmeza del acuerdo.  Se acuerda: ACUERDO 5 

NO. 1760-12-2022.  El Concejo Municipal de Poás, una vez conocido el orden del día de la Sesión 6 

Extraordinaria No. 066-2022.  SE ACUERDA:  Aprobar el orden del día de la Sesión 7 

Extraordinaria No. 066-2022, celebrada el 08 de diciembre de 2022.  Votan a favor los regidores, 8 

Marco Vinicio Valverde Solís, Gloria E. Madrigal Castro, Tatiana Bolaños Ugalde, Margot 9 

Camacho Jiménez y Marvin Rojas Campos.  ACUERDO UNÁNIME Y DEFINITIVAMENTE 10 

APROBADO. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 11 

El Presidente, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: ante esto tenemos una respuesta de la persona a 12 

la cual se le hizo la invitación, que a continuación, la secretaría dará lectura. -------------------------------- 13 

Se da lectura al correo electrónico de fecha 07 de diciembre de 2022, del señor Alfredo Echeverría, 14 

Instituto Mundial de la Gastronomía Sostenible, el cual indica:  “El día de mañana ya tenía la visita al 15 

municipio de Zarcero.  Con mucho gusto podemos coordinar para el mes de enero. Quedo atendo. 16 

Saludos cordiales.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

La Regidora, Tatiana Bolaños Ugalde, comenta: buenas noches a todos y todas, doña Edith ¿hace 18 

cuánto se envío esa invitación para la Sesión del día de hoy? -------------------------------------------- 19 

La Secretaria del Concejo Municipal, Edith Campos Víquez, contesta: el oficio fue enviado por 20 

correo electrónico el 11 de noviembre de 2022. ----------------------------------------------------------- 21 

La Regidora, Tatiana Bolaños Ugalde, comenta:  11 de noviembre y hoy estamos 8 de diciembre, 22 

me parece de muy mal gusto que nos respondan el día antes que se va a llevar a cabo la Sesión, 23 

que no van a asistir, de mí parte después vemos si se les da otra audiencia, de mi parte no estoy de 24 

acuerdo, porque me parece una falta de seriedad en ese sentido. ---------------------------------------- 25 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta: buenas noches para todas y todos, Edith ¿a qué hora 26 

llegó ese correo indicando que no iba a poder? ------------------------------------------------------------ 27 

La Secretaria del Concejo Municipal, Edith Campos Víquez, contesta: el correo llegó a las 12:41 28 

p.m. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 29 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, consulta: ¿de ayer? -------------------------------------------------- 30 
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La Secretaria del Concejo Municipal, Edith Campos Víquez, contesta: si señor. --------------------- 1 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta: a mí me parece que sí deberíamos de hacer una 2 

consulta a la Asesoría Legal, para ver si en vista que este correo llegó el día de ayer, si procedía 3 

haber cancelado esta Sesión o que era lo que se podía hacer en vista de que la Sesión se había 4 

tomado como un acuerdo del Concejo, sí me gustaría tener claridad en esos temas, porque en 5 

realidad, estamos haciendo inducir en un gasto innecesario a la Administración y creo que no es 6 

culpa nuestra, tampoco culpo a nadie acá, pero si me gustaría tener claridad en ese punto y quisiera 7 

pedirles que se le enviara al Asesor Legal, ¿cuál hubiera sido el procedimiento a seguir? ---------- 8 

La Regidora, Tatiana Bolaños Ugalde, comenta: si como usted lo menciona don Marvin, la Sesión 9 

Extraordinaria está establecida mediante acuerdo, para nosotros revocarlo se necesitan 24 horas 10 

con anterioridad para poder hacerlo, o sea, habría que convocar a otra Sesión que no daba tiempo, 11 

porque llegó a las 12, para habernos reunido ayer para haber tomado el acuerdo para haber 12 

suspendido el día de hoy.  Ahora, hay algo muy importante y es que el tiempo de todas las personas 13 

es muy valioso, no sé en el caso de los demás, pero al menos en mí caso suspendí una cita que 14 

tenía programada para el día de hoy, era a las 4 de las tarde en Heredia, con el fin de poder estar 15 

en la Sesión, así que el hecho de que a uno le avisen un día antes, para mí no es una razón suficiente 16 

ni justifica la ausencia de las personas en la Sesión, porque uno se programa desde que se 17 

establecen las Sesiones tiene su agenda, podrá haber gente y me disculpan que, ya está pensionada, 18 

no trabajan y que disponen de todo el tiempo del mundo, pero no es el caso de todos, al menos de 19 

mi parte, creo que nosotros estamos aquí, estamos cumpliendo, hicimos un esfuerzo por venir, si 20 

la otra persona no viene y no tiene la delicadeza de responder un correo tres días después de que 21 

se les envía, pues eso ya no es problema de nosotros, esa es mi posición.------------------------------ 22 

La Vicepresidente Municipal, Gloria E. Madrigal Castro, comenta: buenas tardes compañera y 23 

compañeros, yo voy a discrepar con Tatiana un poquito, aunque hay algunas personas que estamos 24 

pensionadas pero no tenemos todo el tiempo del mundo, porque tenemos, por lo menos yo hay 25 

días que no tengo tiempo ni para almorzar, yo tengo muchas cosas,  entonces sí me parece que el 26 

tiempo de todos por igual, los que trabajan fuera de la casa, más los que trabajamos dentro también, 27 

el tiempo es igual, el respeto tiene que ser igual para todos, es el mismo respeto, no es posible, yo 28 

he estado con este señor en tres reuniones, fui hasta Río Cuarto a una reunión con este señor, fui a 29 

FEDOMA, fui a otra reunión en San Mateo, ya hoy vendría por cuarta vez a escuchar el mismo 30 
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tema, y el mismo tema es que el señor a insistido montones, vean ustedes que hay un acuerdo de 1 

la Junta Directiva de la FEDOMA, donde se nos pide a los Concejos Municipales de toda la zona 2 

de Occidente que por favor le demos oportunidad a este tema y eso fue lo que hicimos de acuerdo 3 

a un acuerdo que se leyó aquí, de acuerdo a ese, valga la redundancia, de acuerdo a ese acuerdo de 4 

la FEDOMA, fue que decidimos poner está Extraordinaria para el día de hoy, entonces no es justo 5 

que ahora vengan a decir que hay que preguntarle a la Auditoría o a la Asesoría Legal, si el tiempo 6 

de nosotros vale o no vale, hay muchos que gastaron gasolina, corrieron de sus trabajos, 7 

suspendieron sus reuniones, suspendieron sus trabajos para hoy estar aquí, eso no vale, díganme 8 

compañeros, cuál de ustedes no se merece un respeto de estos, hay que ir a la Asesoría Legal 9 

entonces, como dice el compañero don Marvin, yo no se don Marvin si él no gasta gasolina como 10 

muchos compañeros que vienen de otro lado, tiempo y un montón de cosas, o sea yo creo que nos 11 

merecemos respeto, esa es mi opinión, me enoja mucho esta situación de verdad, no es justo. ----- 12 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: en ese aspecto, apoyo 100% lo 13 

indicado por las compañeras Regidoras y también quiero hacer ver que si no es porque la señora 14 

secretaria llama directamente al señor para preguntarle si iba a venir o no, ni si quiera tuviéramos 15 

la respuesta, aquí estuviéramos esperándolo, perdiendo nuestro tiempo, porque no el señor que 16 

pasó o donde estuvo la perdida de la información, porque aparentemente de parte de FEDOMA si 17 

copiaron al señor cuando se tomó el acuerdo y creo que fuimos nosotros los primeros que tomamos 18 

el acuerdo, creo les aseguro que antes que Zarcero y no nos atendió, entonces en ese aspecto como 19 

ya indicaba el señor Marvin ya se había tomado un acuerdo y para suspender o eliminar un acuerdo 20 

tiene que ser en una Sesión y obviamente ya no tenemos tiempo para plantear otra Sesión para 21 

eliminar el acuerdo, que muy parecido hubiera pasado en la otra Sesión que ya el Comité de 22 

Deportes había cancelado y estábamos en la disyuntiva de que si iba a llegar o no la gente de la 23 

planta de tratamiento, por dicha si llegaron y los atendimos, pero es muy similar, respondieron el 24 

mismo día y prácticamente no había tiempo de respuesta, siendo así creo que no es necesario hacer 25 

la consulta pero igual usted como Regidor, puede hacer la consulta directamente a la Asesoría para 26 

que le solvente la duda que tiene. ---------------------------------------------------------------------------- 27 

El Regidor, Marvin Rojas Campos, comenta: yo creo que sí hace falta darle más seguimiento al 28 

tema de las Sesiones Extraordinarias, los señores de la planta de tratamiento vinieron, porque yo 29 

en la noche le pedí a Edith que me indicara si habían confirmado y Edith me indicó que había 30 
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enviado correos y había hecho llamadas al número que ellos indicaron y no le contestaban, yo hice 1 

la llamada tipo 7 de la noche y don Carlos me contestó, entonces me parece que hay que seguir 2 

dando ese seguimiento para evitar que nos suceda lo que nos está pasando hoy, no queda más que 3 

continuar pero si me parece importante mantener el canal de comunicación con la persona o 4 

personas que van a venir a una Sesión Extraordinaria. ---------------------------------------------------- 5 

El Presidente Municipal, Marco Vinicio Valverde Solís, comenta: perfecto acojo la solicitud que 6 

usted acaba de indicar para futuras Sesiones Extraordinarias, la idea es que hayan confirmado el 7 

martes antes de la Sesión en que se convoca, por aquello si dicen que no van a venir entonces lo 8 

vemos el mismo martes en la Sesión.  Al no haber más temas que tratar, al ser las diecisiete horas 9 

con cincuenta y tres minutos de la noche, brindando el tiempo suficiente se da por terminada la 10 

Sesión, muy buenas noches a todos y todas. ---------------------------------------------------------------- 11 

 12 

Marco Vinicio Valverde Solís                              Edith Campos Víquez 13 

Presidente Concejo Municipal          Secretaria Concejo Municipal 14 
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